

R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

R E S U M E N N O T A S P E R I O D Í S T I C A S

GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Sábado 10 de febrero de 2024.

JEFE DE GOBIERNO

RESALTA ENERO EN EL TRABAJO FORMAL. El Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, afirmó que en enero de 2024, se convirtió en el mejor inicio de año para la Ciudad de México desde el 2000, en materia de empleo formal, al registrar un total acumulado de 3 millones 450 mil trabajadores afiliados al Instituto Mexicano del Seguro Social. **Pre.3**

SEDUVI TIENE NUEVO TITULAR. El Jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, designó a Inti Muñoz Santini como nuevo titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, quien tomará el cargo a partir del próximo 15 de febrero, en sustitución de Carlos Alberto Ulloa Pérez. **Pre.3**

CRITICA PAN FALLAS DEL STC METRO EN TLÁHUAC. Martí Batres debe ofrecer una disculpa pública a las y los vecinos de Tláhuac e Iztapalapa que son usuarios de la Línea 12 del Metro y hoy (ayer) fueron, una vez más, víctimas de la negligencia y suspensión del servicio, lo que ocasionó retrasos por más de 40 minutos, así como el retiro de un tren, coincidieron diputados de Acción Nacional. **Pre.4**

EJERCITO AGRADECE “APOYO Y CONFIANZA” AL PRESIDENTE. En la última ceremonia por la Marcha de la Lealtad encabezada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Cresencio Sandoval, agradeció al titular del ejecutivo la “absoluta confianza” depositada en las fuerzas armadas a lo largo de su sexenio. A la ceremonia para conmemorar el 111 aniversario de la Marcha de la Lealtad no acudieron representantes de los poderes Legislativo y Judicial, como en ocasiones anteriores. En tanto, asistió la esposa del presidente, Beatriz Gutiérrez Müller, el secretario de Marina, el almirante José Rafael Ojeda, y el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres. **Mil.8**

GOBIERNO Y SEGURIDAD

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA

VAN POR DIGITALIZAR LIBERTAD CONDICIONAL. Personas que cumplen con su sentencia en libertad podrán pasar lista ante autoridades penitenciarias a través de cuatro módulos automatizados que incorporan lectores de huellas dactilares y escáneres faciales. El Sistema de Gestión de Identidad y Control de Sentenciados en Libertad fue presentado ayer en las instalaciones de la Subdirección de Coordinación de Control y Seguimiento a Externados, Monitoreo Electrónico y Presentaciones Personales, en la alcaldía Iztapalapa. **Ref.4-Ciudad, Uni.15, Exc.18**

ASI ES LA VIDA EN RECLUSIÓN MITIGADA EN UN CREATIVO TALLER ARTESANAL. Para muchos internos, trabajar en los talleres es olvidar que están privados de la libertad. Representa obtener un ingreso económico que puede hacer la diferencia entre una vida precaria y una vida con algunas comodidades. De acuerdo con información de la Subsecretaría del Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, el Reclusorio Oriente tiene tres talleres empresariales (administrados por empresas privadas) y dos de autoconsumo (tortillería y panadería) **Uni.20**

REVISIÓN DE MOTOS. Las Secretarías de Seguridad Ciudadana y de Movilidad realizaron tres operativos para motociclistas. Como resultado, fueron infraccionados 90 conductores y 75 unidades llevadas a corralón. **Ref.2**

FRACASA OPERATIVO DEL METROBUS Y LA SSC. Debido a que los vehículos invaden el carril exclusivo del Metrobús, este sistema de transporte y la Secretaría de Seguridad Ciudadana implementaron un operativo para sancionar a los conductores que no respeten el Reglamento de Tránsito. Sin embargo, dicha iniciativa ha sido un fracaso, porque continúan metiéndose a ese carril a todas horas. **Basta 11**

CRIMEN AMENAZA LOS COMICIOS EN 6 ESTADOS. Chiapas, Colima, Guerrero, Michoacán, Morelos y Jalisco presentan un muy alto riesgo de intervención del crimen organizado en las elecciones locales del 2 de junio, advierte el Primer reporte de violencia política 2024 elaborado por Integralia Consultores. **Sol 10**

ASALTAN EN VIADUCTO CON IMPUNIDAD. La noche del martes, en pleno Viaducto, los pasajeros de un vehículo fueron asaltados por delincuentes que viajaban en dos automóviles y una motocicleta. El asalto ocurrió en el paso a desnivel de Eje 1 Poniente, en los límites de la Benito Juárez y la Cuauhtémoc. **Ref.1**

DETIENEN A CUATRO PERSONAS POR ROBAR ARMA A UN OFICIAL. cuatro personas fueron detenidas por despojar de su arma a oficial de tránsito en la colonia Pedregal de Santa Úrsula; uno de ellos ya contaba con cuatro ingresos al sistema penitenciario. Los hechos quedaron grabados atreves de una cámara de video de seguridad cuando dos sujetos que circulaban sobre la avenida Santa Úrsula se acercaron al cruce de la calle San Jorge donde se encontraba un oficial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana adscrito a Tránsito, cuando lo agredieron verbalmente y amagaron con un cuchillo para despojarle de su arma de fuego para después emprender su huida a pie entre las calles de la alcaldía Coyoacán. **Uni.13**

DETENIDOS EN CONCIERTO DE KAROL G. Como parte del dispositivo de seguridad para la gira de la cantante colombiana Karol G “Mañana Será Bonito”; oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, detuvieron a tres personas, posiblemente relacionadas con el robo de objetos a los asistentes, y a 10 más que posiblemente revendían boletos para el espectáculo, en el Estadio Azteca ubicado en alcaldía Coyoacán. **Pre.13**

DESARTICULAN CELULAR DE ROBACOCHE. En la alcaldía Álvaro Obregón, oficiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, detuvieron a dos hombres señalados como probables integrantes de una célula delictiva dedicada al fraude y robo de vehículos, a través de redes sociales, cuando viajaban a bordo de un vehículo con reporte de robo activo y en posesión de aparente droga. **Pre.15, Uni.15**

¡TRISTE ESCENA! HALLAN A MUJER MUERTA. Una joven fue hallada muerta, detrás de un puesto semifijo la mañana de este viernes en la colonia Unidad Habitacional Ermita Zaragoza, en la alcaldía Iztapalapa. La mujer que vivía en presunta situación de calle, fue encontrada sin señales de vida, después de que los vecinos de la demarcación notaron que no se movía y estaba desnuda de la cintura para abajo, por lo que llamaron a los servicios de emergencia. **Pre.1-11**

FISCALIA GENERAL DE JUSTICIA

DEFIENDE FGJ OPERACIÓN DE LOS CENTROS DE JUSTICIA. La Fiscalía General de Justicia defendió la operación de los Centros de Justicia para Mujeres y detalló el presupuesto invertido en cada uno de los cuatro con los que cuenta la capital. Ayer, REFORMA publicó que defensoras de derechos de las mujeres señalaron pendientes de los centros. **Ref.3**

RECHAZA DICHOS DE LA FGJCDMX EN SU CONTRA. La diputada Luisa Gutiérrez Ureña rechazó lo que llamo injurias, difamaciones y especulaciones de la Fiscalía General de Justicia capitalina, bajo el argumento de que ella se maneja con integridad, transparencia y probidad en el servicio público. **Basta 8**

INTERVENDRÁ LA PROCURADURIA SOCIAL EN CASO DE DESPOJO. Las carpetas por despojo en donde estén involucrados asuntos familiares, divorcios y juicios sucesorios, hasta conflictos vecinales serán atendidas por el Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México y la Procuraduría Social, respectivamente. Así lo señala el Plan de Política Criminal 2024 de la Fiscalía General de Justicia para que únicamente sea la institución la que se encargue de aquellas carpetas en donde están implicados grupos delictivos, así como la red operada por abogados, notarios, entre otros.

Uni.13

SIN AVISO DESALOJAN A 9 FAMILIAS DE PREDIO EN LA COLONIA ESCANDON. Nueve familias que habitaban el edificio ubicado en la calle Astrónomos 53, colonia Escandón, en la alcaldía Miguel Hidalgo, fueron desalojados de manera forzada como parte de un juicio que consideraron irregular, al tener oportunidad de defenderse, porque desconocían de su existencia y nunca recibieron aviso o notificación previa, e incluso desconocen quién es la persona que promovió dicha acción. Los afectados ocupaban cuatro departamentos y cuatro cuartos de azotea; a las 7:10 de la mañana se presentó una mujer que dijo ser actuario del juzgado, con resguardo de policías y una decena de cargadores. **Jor.25**

SALPICA A SANTIAGO NIETO EL 'CARTEL INMOBILIARIO'. El ex titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, Santiago Nieto, y su cuñado, Sergio Eduardo Humphrey, fueron denunciados ante la FGR por presuntas extorsiones y cohecho a empresas inmobiliarias ligadas con el "Cartel Inmobiliario" de la CDMX. **Ref.1**

EXALUMNO DE QUEDA EN PRISIÓN. Diego N, ex alumno del Instituto Politécnico Nacional (IPN) señalado presuntamente por editar con Inteligencia Artificial fotos de mujeres para venderlas en internet, continuará en prisión preventiva, pues su defensa desistió revocar la prisión preventiva, afirmó la abogada de ocho de las víctimas, Valeria Martínez. **Sol 22**

SECRETARÍA DE GESTION INTEGRAL DE RIESGO Y PROTECCION CIVIL

ROBUSTECEN MONITOREO EN FALLA PLATEROS-MIXCOAX. El numero de equipos que monitorean la recientemente identificada falla Plateros Mixcoac se incrementó, con el objetivo de determinar las causas del movimiento que registra, informaron investigadores del Instituto de Ingeniería de la UNAM, quienes esta semana dieron a conocer el hallazgo de la fractura. **Ref.1, Jor.25**

DESCONOCEN IMPACTO DE FALLA PLATEROS-MIXCOAC. La falla sísmica Plateros-Mixcoac que corre a lo largo de un kilómetro de la zona de Mixcoac, "no se trata de una grieta única, sino que puede tener varias grietas, alineadas casi paralelas"; a pesar de que al momento, la falla no ha aumentado, su crecimiento "podría seguir" conforme se presenten más microsismos en esa área, advierten científicos de la UNAM encargados del estudio "El Rompecabezas de la Sismicidad del Poniente de la Ciudad de México". **Exc.1-18**

DESARROLLO SUSTENTABLE

SECRETARÍA DE MOVILIDAD

CIRCULAN, AÚN, 6 MIL MICROS. La Semovi de la Ciudad indicó que aún circulaban 5 mil 936 microbuses grises con más de 20 años de antigüedad. Para reemplazar una parte, emitió un programa de sustitución para el corredor Avenida Azteca, en Coyoacán. **Ref, 1, Cd.**

ALISTAN SERVICIO DE TROLE EN LA AVENIDA AZTECA. La Semovi publicó este viernes, en la *Gaceta Oficial*, los lineamientos de operación del Programa de sustitución de unidades con diez años o más de antigüedad, que prestan el servicio de transporte de pasajeros público colectivo concesionado clasificado como ruta, y que conformarán el servicio de Trolebús en avenida Azteca, en la alcaldía Coyoacán. **Pre, 5, Met.**

HOY SÁBADO, CIERRE PARCIAL. El Metro informó que este sábado 10 de febrero, la estación Zócalo-Tenochtitlán de la Línea 2 únicamente realizará el cierre parcial de accesos y operará en su horario habitual del día sábado, que es de 06:00 a las 24:00 horas. **Pre, 4, Met.**

PADECEN AL BUSCAR TARJETA DE MOVILIDAD. Usuarios del Metro batallan para poder conseguir una Tarjeta de Movilidad Integrada en alguna de las taquillas de la red, ya que la demanda ha aumentado a raíz de la próxima salida del boleto de cinta magnética. **Ref, 2, Cd.**

FALLA TREN EN L12 A DIAS DE REABRIR. A diez días de que comenzó a operar en todas sus estaciones, un convoy de la Línea 12 del Metro debió ser retirado para su revisión, lo que provocó retrasos en el servicio y que usuarios, quienes esperaron hasta 50 minutos, debieran buscar alternativas para llegar a sus destinos. **Ref.1-Cd, Jor.25, Exc.19, Pre.4**

SECRETARÍA DE DESARROLLO URBANO Y VIVIENDA

INCUMPLEN CON HORARIO EN OBRA DE SEDATU. Habitantes de la colonia Centro, en la alcaldía Cuauhtémoc, señalaron a la construcción de un edificio en Avenida Juárez 92 de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano por no cumplir con los acuerdos de horarios de trabajo, ya que estos se han alargado durante las noches y madrugadas. **Ref.1**

SECRETARÍA DE MEDIO AMBIENTE

PREVEN PARA 2024 OCHO CONTINGENCIAS. Durante la temporada de calor podrían presentarse entre tres y ocho contingencias ambientales por ozono, indicó ayer la Comisión Ambiental de la Megalópolis. **Ref.1-Cd**

PREDICEN HASTA 8 CONTINGENCIAS POR OZONO. Para esta temporada de ozono, que va de mediados de febrero a junio, se esperan entre tres y ocho contingencias ambientales y cinco ondas de calor con temperaturas de 30 grados en el valle de México. El titular de la Comisión Ambiental de la Megalópolis, Víctor Hugo Páramo, afirmó que los horarios de mayor concentración, principalmente partículas PM10, son entre las 13 y 17 horas, por lo que debemos tener mayor cuidado con personas sensibles, como niños, adultos mayores y embarazadas. **Jor.25, Uni.14, Exc.1-18**

ACOPIAN NOCHEBUENAS EN XOCHIMILCO. En busca de darle un segundo uso a nochebuenas, en el parque ecológico de Xochimilco se implementó por primera vez un centro de acopio para su recuperación y procesamiento. **Ref.3**

RAMOS FRANCO CELEBRA AVANCE PARA REUTILIZACIÓN DEL CASCAJO. En un paso significativo hacia la protección del ambiente, Javier Ramos Franco, próximo vicepresidente de la Comisión de Preservación del Medio Ambiente, Cambio Climático y Protección Ecológica del Congreso de la Ciudad de México, celebró la aprobación de un dictamen destinado a generar una economía circular de residuos de la construcción y demolición. **Exc.19**

RESCATAN A CANES. La PAOT informó de los operativos que realizó ayer. De acuerdo con la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial, ayer fueron rescatados tres canes. En el primer caso, personal acudió a un inmueble en la alcaldía Tlalpan, en donde retiró a dos perros que vivían en un lugar sin higiene y sin los cuidados necesarios. **Ref.3**

CEDE FEMSA OTRO POZO A LA RED HIDRAULICA. El pozo Fresno, ubicado en la colonia Atlampa y concesionado a la empresa Femsa, fue abierto a la red hidráulica de la Ciudad de México como parte de las acciones para recuperar fuentes de suministro de agua ante el desabasto que vive la capital del país. En un acto encabezado por el director del Sistema de Agua, Rafael Carmona Paredes, y representantes de la compañía, se informó que con esa acción se aportan 30 litros por segundo adicionales en beneficio de los habitantes de la alcaldía Cuauhtémoc. **Jor.24, Metro 8**

REDUCIR EL SUMINISTRO GARANTIZA LA OPERACIÓN DEL CUTZAMALA: CONAGUA. La Comisión Nacional del Agua informó que la reducción del suministro del Sistema Cutzamala “es una acción responsable y preventiva para asegurar que no se comprometa la operación” de ese sistema. **Mil.14**

PARTIDOS INCLUYEN PROPUESTAS CONTRA ESCASEZ DE AGUA. Los partidos políticos incluyeron en sus plataformas electorales para los próximos comicios, que fueron aprobadas ayer por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), propuestas e iniciativas para combatir la escasez de agua, entre las que destaca explorar la factibilidad de crear sitios de almacenamiento de agua pluvial, para ser inundados en temporada de lluvias y utilizados durante sequías. Esta propuesta la incluyó la alianza PAN, PRI y PRD, quien también planteó desarrollar una política pública encaminada a la construcción gradual de bloques del sistema de captación y tratamiento de aguas pluviales almacenadas en cuencas lacustres dentro de la Ciudad de México. **Uni.14**

LUEGE ADVIERTE: MÉXICO, “EN EMERGENCIA” POR SEQUIA. José Luis Luege Tamargo, ex director de la Comisión Nacional del Agua, aseguró que el país se encuentra en una verdadera emergencia que pone en riesgo la seguridad nacional, pues la sequía provocó que las presas a nivel nacional estén por debajo de 50 por ciento, mientras que las del Sistema Cutzamala estén en 38 por ciento. **Razón 4**

NUEVA VIGA: FALTA AGUA EN VÍSPERAS DE CUARESMA. La escasez de agua se agudizó en días recientes en las instalaciones de la Nueva Viga, el segundo mercado más grande del mundo de pescados y mariscos, ubicado en Iztapalapa, por lo que la mayor parte de locatarios se abastecen con tambos de 200 litros que sus trabajadores llevan en un *diablito* o en un patín montacargas con costo de 35 y 40 pesos. Comerciantes y administradores de restaurantes realizan doble gasto al comprar garrafones en purificadoras que les sirven para lavar los alimentos, además del agua potable que adquieren de pipas particulares procedentes, en su mayoría, de Texcoco, estado de México. **Jor,24-28**

HUMEDALES DOMESTICOS. Los humedales refrescan las ciudades. En un entorno urbano proveen múltiples beneficios que ayudan a adaptarse a los efectos adversos al cambio climático, mantienen temperaturas más frescas, mitigan las inundaciones y capturan carbono en sus suelos. Además de contribuir a la recarga del acuífero de la Ciudad de México, limpian el aire, mantienen una temperatura más fresca y son refugio de una gran diversidad de especies vegetales y animales. En una entrevista con LA PRENSA, la titular de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural (Corenadr) del gobierno capitalino, Columba López Gutiérrez, consideró que la tendencia debería ser una Ciudad de México llena de humedales y hacer una gran restauración ecológica. **Pre.1-8**

IZTAPALAPA: EL ETERNO CALVARIO DE SUFRIR LA ESCASEZ DEL VITAL LIQUIDO.

Alrededor de 250 pipas particulares abastecen de agua varios sectores de la alcaldía Iztapalapa, contratadas por las autoridades de la demarcación. Los pesados vehículos recorren todos los días las calles de más difícil acceso para poder abastecer a los ciudadanos ante el desabasto, que parece empeorar paulatinamente. Pero el reparto de agua, según los piperos, puede llegar a tornarse en una actividad de vida o muerte, pues algunos narran haber sido retenidos en algunas colonias por haberse quedado sin abastecimiento. “Está cabrón, los vecinos se ponen al tiro si no les reparte uno, pero a veces ya no alcanza con lo que traes (de agua en la pipa) y tienen que mandar otra para seguir llenando, pero ellos como que no lo ven así, tienen miedo a que no les repartamos yo creo y eso pues también nos perjudica a nosotros luego”, cuenta don Ray, mientras se las ingenia para poder pasar por las estrechas calles de la colonia. **Razon 4**

MEGA PROYECTOS ACAPARAN EL AGUA. Integrantes de la Asamblea Popular Resistencia Atlitica protestaron porque en la alcaldía la Magdalena Contreras, gobernada por Luis Gerardo Quijano, el consumo diario de agua se estima en 618 millones de litros, pero que es acaparada por al menos dos mega proyectos en el sur de la CDMX. **Basta 10**

COMISION DE RECONSTRUCCION

GASTÁN MAS DE 9 MMDP EN RECONSTRUCCIÓN. Tras el sismo del 19 de septiembre de 2017, el Gobierno de la Ciudad de México creó el Fideicomiso para la Reconstrucción, a través del cual se rehabilitarían y edificarían viviendas para los capitalinos afectados. Sin embargo, este ha costado más de 9 mil 697.8 millones de pesos, sin otorgar el total de los espacios. **Basta 10**

PROGRESO CON JUSTICIA

SECRETARÍA DE TRABAJO

DEL VALLE Y NARVARTE, DONDE MÁS AFILIAN A EMPLEADAS DEL HOGAR.

La delegación sur de la Ciudad de México del Instituto Mexicano del Seguro Social, que conforman colonias como San Ángel, Churubusco, Del Valle, Piedad Narvarte y Santa Anita, es la zona del país que más ha incorporado a trabajadoras y trabajadores domésticos al instituto, con un total de siete mil 464. En 2019, México adoptó el Convenio 189 sobre personas trabajadoras del hogar de la OIT, con lo cual comenzó su incorporación a la seguridad social, que se hizo obligatoria con la publicación de las reformas a la Ley del Seguro Social en el Diario Oficial de la Federación el 17 de noviembre de 2022. **Sol 6**

SECRETARIA DE CULTURA

BARRIO CHINO, LISTO PARA EL AÑO NUEVO. La calle de Dolores, en el centro de la Ciudad de México, está lista para celebrar el Año Nuevo chino, que en esta ocasión está dedicado al Dragón de Madera. Esta figura es una de las más exhibidas en los locales, aunque también hay elefantes y gatos. En el Barrio Chino los amuletos de Dragón de Madera se pueden adquirir desde 120 pesos uno o tres por 300. Además hay imágenes del Buda chino, quien según la tradición, trae abundancia a los hogares o comercios que lo poseen. **Uni.13, Uni.2-A**

BAILA CON TU ENAMORADO EN EL ZOCALO. En el marco del Día de San Valentín, la Plaza de la Constitución se convertirá en una pista de baile, donde pasarás un momento lleno de amor con tu pareja mientras disfrutas del amplio repertorio de la Sonora Santanera de Carlos Colorado y María Fernanda, Aarón y su Grupo Ilusión y Raymix, quienes se presentaran totalmente gratis. Ce acuerdo con autoridades de la CDMX, este concierto gratuito será parte de una serie de actividades que se harán en la capital a lo largo de febrero. **Basta 19**

VISITA EL FESTIVAL DE LAS FLORES. En este mes del Amor y la Amistad, ten una cita romántica en el Festival de las Flores de Orquídeas, que se ubica en el Paseo de la Reforma, donde podrás encontrar una diversidad en flora y plantas que provienen de diferentes partes de la Ciudad de México. **Basta 18**

SECRETARIA DE SALUD

QUEJAS SOBRE SALUD EN CDMX PASAN A CNDH. Los malos tratos, la falta de atención y otras violaciones al derecho a la salud de los capitalinos ya no serán investigados por Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM), debido a la incorporación de la capital al programa federal IMSS-Bienestar. La presidenta del organismo local, Nashieli Ramírez Hernández, aseguró que el federalizar los servicios de salud le resta facultades a la Comisión capitalina, pues si un ciudadano presenta su queja en materia de salud, sólo canalizará ésta a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH). **Soi 20**

SECRETARÍA DE DESARROLLO ECONOMICO

BUSCAN IMPULSAR EL SECTOR AERONÁUTICO. A fin de consolidar la industria aeroespacial y los servicios relacionados a su cadena de suministros en el Valle de México, la Secretaría de Desarrollo Económico de la CDMX firmó un Convenio de Colaboración con sus homologos del Estado de México e Hidalgo, así como con el Air Space Clúster, mismo que permitirá impulsar la llegada de inversiones nacionales y extranjeras, además de aprovechar las ventajas logísticas de cada entidad. El titular de SEDECO, Fadlala Akabani Hneide resaltó durante el evento realizado este viernes en las instalaciones del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), que mediante el instrumento firmado con sus homólogos del Valle de México se cumple uno de los propósitos principales del Gobierno capitalino en materia económica, que es la integración y fortalecimiento de clústeres innovadores de alta especialización. **Pre.3, Soi 22**

ALCALDÍAS

NORMAN EN COLTONGO EL USO DE TARIMAS. El almacenamiento de tarimas en Calzada Coltongo, en la alcaldía Azcapotzalco, estará reglamentado, informó la Secretaría de Gobierno. “Se acordó que en dicha avenida y puntos cercanos se regule el uso del espacio público para evitar que se utilicen arroyos vehiculares y banquetas como lugar de almacenamiento de tarimas”, indicó. **Ref.2**

PROGRAMAS DE BJ TIENEN VARIAS IRREGULARIDADES. La alcaldía Benito Juárez, ahora gobernada por el edil sustituto Isael Mata, fue investigada por la Auditoría Superior de la CDMX, debido a que se detectaron irregularidades en los padrones de beneficiarios de algunos programas sociales. **Basta 9**

ENTREGAN MERCADO. La alcaldía Coyoacán informó que ayer entregó los trabajos de rehabilitación del mercado “Copilco El Alto”, ubicado en Anacahuíta, en la colonia Pedregal de Santo Domingo. **Ref.2**

ACTUA CUEVAS A CONVENIENCIA. La alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, se ha dedicado a presumir el programa “Apapachando mercados”, el cual ya representó un derroche de más de 37.4 millones de pesos. Sin embargo, su estrategia la implementa a conveniencia. **Basta 10**

PINTAN ESCULTURA. Cuauhtémoc. Una escultura y su base, ubicada en la Glorieta de Insurgentes, fue intervenida con consignas del movimiento feminista en la Ciudad de México. **Ref.3**

EDIFICIO DE MH TARDÓ 10 AÑOS; COSTÓ 200 MDP. Ahora Xóchitl Gálvez con el frente de oposición del PRI, PAN y PRD aspira a la presidencia, para construir una alternativa política, pero cuando fue delegada en Miguel Hidalgo, (2015-2018), su administración con pagos no comprobados y modificaciones, provocó que la construcción del nuevo edificio de gobierno, se alargara hasta 10 años con una inversión de aproximadamente 200 mdp. **Basta.1**

CELEBRAN EN TLALPAN DÍA DE SAN VALENTÍN. Con motivo del Día de San Valentín, que se celebra el 14 de febrero, la alcaldía de Tlalpan prepara la Feria “Entre Flores y Boleros”, donde se podrá disfrutar de música, baile y la venta de artículos alusivos. Dicho festejo se llevará a cabo del 13 al 16 de febrero en la Plaza del Bolero “Armando Manzanero”. **Basta 9**

UN MOSAICO DE TRADICIÓN. Un taller de muralismo reúne a artistas nacionales e internacionales para realizar un pizal prehispánico en la alcaldía Xochimilco. **Ref.3**